

ALEJANDRO GRABÓ CON D. VICENTE

ALEJANDRO FERNÁNDEZ GRABÓ DUETO CON SU PADRE VICENTE FERNÁNDEZ

Alejandro Fernández grabó un dueto con su padre, Vicente Fernández en días pasados. Juntos padre e hijo pusieron voz y sentimiento en una tarde memorable que tuvo lugar en el estudio de grabación del Rancho Los Tres Potrillos. Estando literalmente en su casa, el talento de los Fernández quedó grabado para deleite de todos sus seguidores. Cabe destacar que desde 1992 Alejandro y Vicente no grababan juntos en un estudio.

Alejandro Fernández se encuentra dando los toques finales a lo que será su nueva producción discográfica. El nuevo álbum, que hasta el momento no tiene título, estará a la venta próximamente.

"Tenía desde mi primer disco, hace más de 20 años, sin estar en grabando en estudio con mi papá. Fue una experiencia muy enriquecedora personalmente, artísticamente y de familia. De verdad lo disfruté mucho en todos los aspectos. La canción quedó increíble, ya quiero que la escuchen" declaró Alejandro

<http://mx.hola.com/musica/201304123588/vicente-alejandro-fernandez/> Para más información de ALEJANDRO FERNÁNDEZ visita NUESTRO FORO

y www.alejandrofernandez.com<http://twitter.com/alexoficial><http://www.facebook.com/alejandrofernandezoficial>www.universalmusica.com/alejandrofernandez